

La corporación ermuarra rechaza la moción de EH Bildu en apoyo a la huelga del 30 de enero

En la votación PSE-EE, PNV y PP votaron en contra, Elkarrekin Podemos se abstuvo y solo Bildu votó a favor

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación ermuarra rechazó el martes en el Pleno la moción presentada por EH Bildu en apoyo a la huelga del pasado 30 de enero. Dicha moción fue apoyada por los representantes del grupo abertzale (tres ediles), mientras que Elkarrekin Ermua se abstuvo (dos votos) y PSE-EE, PNV y PP (doce corporativos) votaron en contra.

En esta sesión plenaria desde el equipo de gobierno y el PP se condenó «el vandalismo» registrado esa jornada en la villa y los citados grupos políticos felicitaron a la Policía Municipal por su actuación, además de recordar la nota de apoyo al cuerpo policial elaborada por el Comité de empresa municipal (CC OO, UGT y ELA).

Por otra parte, el sindicato LAB y el Comité de huelga de Ermua convocaron una concentración media hora antes de la sesión plenaria, frente al consistorio, con el lema «¡Unión contra la represión!», para trasladar su apoyo al joven detenido durante los incidentes, para el que exigían que «se suspenda y anule cualquier procedimiento judicial abierto», y denunciar la actitud «desmesuradamente agresiva» de la Policía Municipal y la Ertzaintza. También estuvieron presentes durante media hora en el Pleno.

Derogaciones y mejoras

En la presentación de la moción, la concejala de EH Bildu, Joanna Díaz, mostró su adhesión a la huelga por unas pensiones laborales y unas vidas dignas, y a la tabla reivindicati-



El Pleno del martes contó con numeroso público que se concentró antes «contra la represión». :: A. LASUEN

El Comité de empresa leyó una nota de repulsa a la agresión sufrida por un agente de la Policía Municipal

va acordada por la Carta Social de Euskal Herria y el movimiento de pensionistas. El grupo abertzale ermuarra exigía al Gobierno central «la derogación de los recortes para las pensiones de las reformas de 2011 y 2013 y las reformas laborales de Zapatero y Rajoy, y que transfieran las competencias sobre Seguridad Social y Políticas Pasivas de Empleo». Al Gobierno vasco y al de Navarra la moción les solicitaba diver-

LAB y el Comité de huelga local convocaron una concentración en apoyo al joven detenido durante los incidentes

ron esta movilización de «electoralista y política». El PSE-EE quiso recalcar que «no se ha dado la más mínima posibilidad de actuar al gobierno de Madrid, porque no se ha tenido intención», y ambos grupos apuntaron que «lo que hay detrás es la cercanía de las elecciones autonómicas». Además, los jeltzales destacaron «la incoherencia» de los actos de Bildu en Euskadi y Navarra y su discurso en Madrid, «donde en 27 minutos de discurso Bildu utilizó dos para estas reivindicaciones sociales». Por ello, argumentó que «las reivindicaciones entran en el ámbito competencial de Madrid», aunque Bildu defendió que «la complementación de las pensiones se puede hacer desde aquí».

Si bien el equipo de gobierno y el PNV reconocieron estar de acuerdo en muchas de las reivindicaciones de la huelga del 30 de enero, tilda-

ron esta movilización de «electoralista y política». El PSE-EE quiso recalcar que «no se ha dado la más mínima posibilidad de actuar al gobierno de Madrid, porque no se ha tenido intención», y ambos grupos apuntaron que «lo que hay detrás es la cercanía de las elecciones autonómicas». Además, los jeltzales destacaron «la incoherencia» de los actos de Bildu en Euskadi y Navarra y su discurso en Madrid, «donde en 27 minutos de discurso Bildu utilizó dos para estas reivindicaciones sociales». Por ello, argumentó que «las reivindicaciones entran en el ámbito competencial de Madrid», aunque Bildu defendió que «la complementación de las pensiones se puede hacer desde aquí».

El alcalde, Juan Carlos Abascal, quiso defender la postura del Go-

bierno central enumerando todos los aspectos en los que se ha mejorado y se tiene previsto trabajar en un futuro, «muchos de ellos recogidos en las reivindicaciones de esta jornada de huelga», aclaró.

Elkarrekin Podemos se abstuvo en la votación de aprobación de la moción porque «compartimos la mayoría de reivindicaciones de la convocatoria de huelga, y por tanto no estamos en contra, pero no estamos a favor porque hay que dar un margen al Gobierno para que lleve a cabo muchas de estas cuestiones».

Daños contabilizados

El alcalde valoró positivamente «el comportamiento de muchas de las personas y piquetes informativos que actuaron con respeto en la jornada de huelga». También recordó el comunicado leído en la Comisión Informativa de esa misma mañana por parte del Comité de empresa del Ayuntamiento (CC OO, UGT y ELA) en la que estas secciones sindicales manifestaron su repulsa por la agresión a un agente de policía en la jornada del 30 de enero. «No existe justificación alguna para un hecho tan lamentable. Esta agresión se realiza como respuesta incivilizada al ejercicio de las funciones de la Policía Local y estas conductas deben ser erradicadas y se deben tomar las medidas necesarias para que se depuren las responsabilidades pertinentes», recogía la nota.

En esta misma Comisión matutina se informó a los corporativos sobre las actuaciones de la Policía Local, la detención del presunto responsable de la agresión a un agente y la identificación de varias personas durante la pasada huelga. Asimismo, se anunció que en esta jornada, cuando aún faltan por cuantificar todos los daños, se generaron al menos 2.167 euros de desperfectos en bienes municipales.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital de Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 400 500
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de servicio a la ciudadanía- Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay función	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
El joven Ahmed V.O.S.E.	20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30 y 23.10
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 21.20*, 22.35* y 0.20
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

Laborables: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora.
Sábados y festivos: 7.40 a 21.40 cada hora

EIBAR-VITORIA

Lunes a viernes: 6.25*, 6.40, 6.55* De 7.30 a 22.30 cada hora, 13.30* y 19.30*
Sábados y festivos: 6.30, 7.40, de 8.30 a 22.30* cada hora, 16.30*, 21.30* y 23.30
*Salida desde Ermua diez minutos antes

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15*, 7.00, 7.15*, 7.45, de 8.15 a 22.15 cada hora, 10.15*, 12.15*, 19.15* y 20.15*, 22.40 (solo viernes)
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora, 12.15* y 19.15*. 23.15 y 0.30 (solo sábados)
*Llegada a Ermua

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 5.50, 9.25 y 15.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 8.30, 9.30 y 21.15

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.40, 8.40, 13.40, 15.40, 16.40, 18.40 y 20.40
Festivos: 8.40, 13.40, 15.40 y 20.40

ELGETA-EIBAR

Laborables: 7.00, 9.00, 14.00, 16.00, 17.00, 19.00 y 21.00
Festivos: 9.00, 14.00, 16.00 y 21.00

EIBAR-HOSPITAL DE MENDARO

Lunes a viernes: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada 20 minutos) y 22.15
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora y 22.10

HOSPITAL DE MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, de 7.20, 7.50, de 8.10 a 21.10 cada 20 minutos, 22.20 y 22.50
Sábados: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25
Domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y 22.05

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza (Juan Gisasola Kalea, 18)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n)

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4) • Zulueta (San Agustín, 5, Eibar)

DEBA



El Gora Behera comenzó la nueva fase ganando al Zast Wolverines.



Eñaut, del Perosanz, prepara una jugada. :: FOTOS ANDER SALEGI

El Gora Behera comienza la nueva fase con una victoria

El polideportivo debarra acogerá el sábado dos partidos de baloncesto

:: ANDER SALEGI

DEBA. El Electricidad Perosanz Debasket no pudo poner fin a la mala racha de resultados en casa. Se enfrentaba a los Donostiarras Santo Tomas Lizeoa, partido complicado a priori. Debemos resaltar que las temperaturas veraniegas hicieron que hubiera mucha humedad en la cancha, dificultando mucho la práctica del deporte. El partido comenzó con los dos equipos algo fríos y temerosos por las constantes caídas y resbalones. Un intercambio de canastas hizo que se llegara al final del primer cuarto con un tanteo de 13-15. Destacable el poco acierto desde la línea de 6.75 metros por parte de los dos equipos aunque los de STL conseguían abrir una pequeña brecha gracias a canastas fáciles que conseguían después de estar en línea de pase y robar algunos balones. Se llegó al descanso con 6 puntos de renta para los visitantes 27-33.

Al regreso de vestuarios fue cuando los de Donostia jugaron su mejor baloncesto, alternando canastas fáciles al contraataque y jugadas donde cortaban a placer hacia el aro o encontraban tiros cómodos a media distancia. Debasket por su parte conti-



Albizu, del Zalburdi, en un momento del último partido.

nuaba errático desde el triple y no conseguía otras alternativas de juego que pudieran mantenerlos vivos. El resultado al final del tercer cuarto era de un claro 36-53. Intentaron los de casa apelar al orgullo para meterse en el partido poniéndose a 10 puntos a falta de 5 minutos, sin embargo un triple y otra canasta tras rebote ofensivo hizo que se esfumara cualquier atisbo de remontada. Finalmente el partido concluyó 50-69. Intentarán esta semana doblegar al ZAST de Zarautz a las 16.30 fuera de casa y afianzar su séptimo puesto ante un rival que está octavo y a dos partidos en la clasificación.

El Zalburdi, contra el líder

Zalburdi Debasket se enfrentó al líder en casa, como se esperaba fue

un partido muy complicado. Los de Deba plantearon una defensa zonal desde inicio y dio sus frutos porque llegaron 15-12 al final del primer cuarto. En ese momento los Donostiarras dieron un paso adelante y subieron el ritmo de juego, así, consiguieron una ventaja cercana a los 10 puntos al descanso. En la segunda parte Debasket salió con ganas pero el desgaste producido por la defensa zonal realizada hizo que ya no llegasen a todas las ayudas y los visitantes consiguieran canastas fáciles. Así pues el partido finalizó con un resultado de Zalburdi Debasket 34 Inter de Mitente 51. El próximo partido será en Lasarte-Oria contra el Ostadar el sábado a las 18.00h.

Primer partido de la segunda fase que ha jugado el Gora Behera De-

basket y logró una ajustada victoria 43-45 frente al Zast Wolverines de Zarautz. Tras un mal comienzo de los debarra (9-2) supieron darle la vuelta y con un parcial de 0-9 finalizó el cuarto 9-11. El segundo cuarto estuvo muy igualado y se llegó con 21-24 al descanso. Tras el descanso el equipo debarra obtuvo una pequeña ventaja de 28-36. Pero el último cuarto bajaron la intensidad y con varios robos y contraataques los locales igualaron el marcador a 40 a falta de 2 minutos. En el siguiente ataque, los locales con un gran triple se pusieron 3 arriba en el marcador con apenas 1 minuto para el final. Pero los debarra respondieron con otro triplazo y a falta de 30 segundos el marcador era de 43 iguales. Tras una buena defensa el Gora Behera transformó una canasta de 2 en ataque y a falta de 8 segundos se pusieron 2 arriba (43-45). No obstante todavía los de Zarautz tuvieron 2 tiros libres para igualar el partido y forzar la prórroga pero erraron los 2 tiros desde el 4,25 y el Gora Behera Debasket se llevó una gran victoria fuera de casa. Siguiendo partido el sábado las 18.00 en Deba contra el Añorga.

Holgada victoria 40-63 de los cadetes de Urkunde Debasket en su visita a Urretxu. Pese a estar algo flojos en tareas defensivas, los de Debasket lo compensaron con el acierto anotador, sobre todo en el tiro exterior, castigando una y otra vez la cerrada defensa de Goierri-Ugale. Sumando a eso los rápidos contraataques ante la presión de Goierri podemos entender el plácido triunfo de los debarra. Jugarán el próximo encuentro el sábado a las 16.00 en Deba contra el Atlético San Sebastián. Una victoria podría permitir a los Cadetes de Urkunde Debasket subir varios puestos en la clasificación final de esta primera fase.

ERMUA

La Casa de la Mujer acoge nuevas actividades para este mes

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Casa de la Mujer de Ermua y la ONGD Setem Hego Haizea han organizado una serie de encuentros y actividades en el marco de la Escuela de Empoderamiento para este mes de febrero.

Las iniciativas tendrán como tema principal el plantón consumista en el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, y cómo participar en él además de no comprar.

El primer encuentro se realizará este viernes 7 de febrero bajo el título 'La locura consumista del amor romántico'. En él, la militante feminista Irantzu Varela, periodista y coordinadora de Faktoria Lila, analizará cómo se usa el amor como una estrategia de marketing, y profundizará también en las maneras de amar. La charla comenzará a las 18:00 horas en Lobiano Kultur Gunea, y la entrada es gratuita.

Huelga de consumo

El jueves día 13, la Casa de la Mujer acogerá el taller 'Hacia la huelga feminista de consumo, en marzo y siempre', en el que se explicará por qué hay un eje de consumo en la huelga feminista y qué podemos hacer el próximo 8 de marzo -y el resto del año- además de no ir de compras. En esta actividad se podrá reflexionar y debatir sobre todo esto, y además crear conjuntamente propuestas de acción individual y colectiva. El grupo Ecologistas en Acción y Setem dirigirán el encuentro de 18:00 a 19:30 horas, y aunque es gratuito, se recomienda que quien esté interesado se inscriba previamente en la Casa o escribiendo al correo electrónico varribas@udalermua.net.

'Cosiendo denuncias'

Por último, la artista Eva Ruiz impartirá el curso 'Cosiendo denuncias' los días 19 y 20 de febrero de 18:00 a 20:30 horas. En este taller se trabajará con creaciones textiles reutilizadas para responder al ¿Y a mí quién me cuida?, un pensamiento muy común que, si lo dejamos en el silencio del hogar, se quedará ahí atrapado, sin respuesta, hasta el olvido. La inscripción se puede realizar en la Casa y en el correo varribas@udalermua.net.

Celebración del Día Mundial contra el Cáncer

:: A.S.

DEBA. El martes 4 de febrero se celebró el Día Mundial contra el Cáncer. En el local que la asociación contra el cáncer tiene en Eibar se celebró una mesa-colquio. En grupos de 5 y 6 personas (voluntarios, afectados etc.) se reunieron alrededor de una mesa para hablar sobre dife-

rentes temas. Entre los asistentes hubo 14 debarra, entre ellos participo en alcalde debarra. Todo aquel que esté interesado en recibir información sobre a labor que desempeña esta asociación o que quiera ponerse en contacto con ellos puede hacerlo a través del correo electrónico gipuzkoa@aecc.es



Mesa coloquio del Día Mundial contra el Cáncer. :: A.S.

Reserva ya tu sesión de fotos

Aisse MC
Fotografía infantil

www.aissemc.es
618 247 868